

Rückmeldung zum Wintersemester 2022/23

Liebe Studierende,

um Ihr Studium an der Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover fortzusetzen, müssen Sie sich jedes Semester zurückmelden.

Bitte beachten Sie die Rückmeldefrist vom **01. Juni bis 30. Juni 2022** und melden sich unter Zahlung des für Sie gültigen Rückmeldebetrages zurück.

Eine Rückmeldung erfolgt durch Überweisung der Rückmeldegebühr unter Angabe Ihrer Matrikelnummer auf das folgende Konto:

Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover
Nord LB Hannover
IBAN DE84 2505 0000 0199 9784 38
BIC NOLADE2HXXX

Ab dem 01. Juli 2022 wird für noch verspätet angenommene Rückmeldungen eine **zusätzliche Verwaltungsgebühr von 50,00 €** erhoben.

Die Rückmeldegebühr setzt sich wie folgt zusammen:

AStA (inkl. Theaterflat und Fahrradwerkstätten)	13,20 €
Studentenwerk	87,00 €
Studierende Neues Haus	115,00 €
Studierende Expo-Plaza	75,00 €
Verwaltungskostenbeitrag	138,00 €
Semesterticket GVH	56,01 €
Landesweites Semesterticket	369,21 €
Gesamtbetrag für Studierende am Standort Neues Haus	397,21 €
Gesamtbetrag für Studierende am Standort Expo-Plaza	
Gegebenenfalls Langzeitstudiengebühr (zusätzlich zum Gesamtbetrag)*	500,00 €
Rückmeldegebühr für Studierende, die das 60. Lebensjahr vollendet haben (zusätzlich zum Gesamtbetrag)*	800,00 €

* Nähere Informationen siehe §§ 12 und 13 Niedersächsisches Hochschulgesetz (NHG)

Wenn Ihnen die Höhe des für Sie gültigen Betrages nicht bekannt ist, können Sie diese im Immatrikulationsamt erfragen.

Erfolgt keine Rückmeldung bis spätestens zum 15.08.2022, werden Sie gemäß den Vorgaben des Niedersächsischen Hochschulgesetzes exmatrikuliert.

Nach Eingang des Rückmeldebeitrages auf dem Hochschulkonto können Sie Ihren **Studierendenausweis** für das kommende Semester **validieren** (er ist dann gültig vom Tag der Rückmeldung bis zum Ende des Semesters).

Die Validierung des Studierendenausweis ist möglich:

- im Haupthaus, Neues Haus 1, beim Pförtner
- im Immatrikulationsamt, Hindenburgstraße 2-4
- im Prüfungsamt am IJK, Expo Plaza 12

Re-Registration for the Winter Term 2022/23

Dear students,

in order to continue your studies at the Hanover University of Music, Drama and Media, you must re-register each semester.

Please pay attention to the re-registration deadline of 01 June to 30 June 2022 and re-register by paying the re-registration fee applicable to you.

Re-registration takes place by transferring the re-registration fee, stating your matriculation number, to the following account:

Hanover University of Music, Drama and Media
Nord LB Hanover
IBAN DE84 2505 0000 0199 9784 38
BIC NOLADE2HXXX

As of 01 July 2022, an additional administrative fee of 50.00 € will be charged for late re-registrations.

The re-registration fee is made up as follows:

AStA (incl. theatre flat and bicycle workshops)	13,20 €
Student Union	87,00 €
Students Neues Haus	115,00 €
Students Expo-Plaza	75,00 €
Contribution to administration costs	138,00 €
GVH semester ticket	56,01 €
State-wide semester ticket	
Total amount for students at the Neues Haus location	369,21 €
Total amount for students at the Expo-Plaza location	397,21 €
Long-term study fee, if applicable (in addition to the total amount)*	500,00 €
Re-registration fee for students who have reached the age of 60 (in addition to the total amount)*	800,00 €

* For more information, see §§ 12 and 13 of the Lower Saxony Higher Education Act (NHG).

If you do not know the amount applicable to you, you can enquire about it at the Admission Office (Immatrikulationsamt).

If you do not re-register on time (by 15 August 2022), you will be exmatriculated in accordance with the provisions of the Lower Saxony Higher Education Act.

Once the re-registration fee has been received, you can validate your student ID for the coming semester (it is then valid from the day of re-registration until the end of the semester).

The validation of the student ID is possible:

- a) in the main building, Neues Haus 1, at the porter's desk
- b) at the Enrolment Office, Hindenburgstraße 2-4
- c) at the Examinations Office at the IJK, Expo Plaza 12